



Rechaza Pedro Vázquez sugerencia de utilizar fuerza militar para combatir a cárteles de la droga en la frontera con Estados Unidos

CIUDAD DE MÉXICO.- El diputado Pedro Vázquez González (PT), presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, manifestó su rechazo a las declaraciones del senador de Florida, Marco Rubio, nominado como próximo secretario de Estado por el presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, de poner sobre la mesa una "acción militar" para combatir a los cárteles de la droga.

"Son alarmantes las declaraciones y desde luego las rechazamos contundentemente", manifestó en declaraciones a representantes de medios de comunicación.

Subrayó que México es un país independiente, libre y soberano, tiene su propio sistema de justicia y quienes cometan algún delito tienen que sujetarse a las leyes.

En ese sentido, Vázquez González aseveró que México no puede permitir intervención o injerencia del extranjero y dijo que las medidas que se tome para combatir a la delincuencia organizada y los cárteles de la droga deben estar basadas en el diálogo.

"Las medidas que se tomen tienen que estar basadas en el diálogo, en el acuerdo político, privilegiado el diálogo y no el uso de la fuerza. Rechazaremos estas medidas que, sin duda alguna, es meterse en los asuntos internos del país", señaló.

<https://almomento.mx/rechaza-pedro-vazquez-sugerencia-de-utilizar-fuerza-militar-para-combatir-a-carteles-de-la-droga-en-la-frontera-con-estados-unidos/>